

EL MEDIO AMBIENTE

El medio ambiente, es importante porque gracias a los árboles el oxígeno del aire está limpio. Gracias a las plantas tenemos frutos para poder comer y producirnos energía para nuestro cuerpo y también para nutrirnos porque el mundo sin las plantas sería una verdadera miseria. Además su fauna es muy bonita. Así que tenemos que reciclar y cuidar nuestro medio ambiente porque algunos seres humanos no lo cuidan y también contaminan.

Lo que hoy en día produce más contaminación son las fábricas y lo peor de todo son las bases nucleares. De esa manera destruimos nuestro mundo. Por eso hay que reciclar para que no tengamos que cortar tantos árboles y además el ciclo del agua es muy bonito.

Voy a contaros una historia del medio ambiente:

Érase una vez un niño llamado Pablo, que nunca cuidaba el medio ambiente. Su madre le decía todo el rato que tenía que utilizar los papeles por las dos caras pero Pablo no le hacía caso y le decía a su madre que a él le daba igual y que, de mayor, mataría árboles.

A Pablo le daba igual todo, cuando iban al parque él comía chokolatinas y tiraba la basura al suelo.

Un día cuando fue al colegio, apareció un profesor nuevo que empezó a explicarles la importancia de cuidar la naturaleza, de las consecuencias que habría si no la cuidábamos y desde ese día cambio su comportamiento y empezó a reciclar siempre, incluso le dieron el premio al mejor reciclador del pueblo. Su madre se alegró mucho y cuando se hizo mayor en vez de matar árboles como él decía, empezó a reciclar mucho y a salvar muchos árboles. Así colorín colorado este cuento se ha acabado final.

Raúl Justiniano. 5º Curso